



# 愛知県保護者会たより

## 平成29年度愛知県同窓会定例総会懇親会出席報告

文責 筆頭副会長 山岡 洋海  
写真 顧問 深見 和義



[定例総会・懇親会正面表題](#)

平成29年度愛知県同窓会定例総会開催にあたり、懇親会に来賓として会長の石井と私が出席を致しました。

平成29年6月25日(日)「ホテルアソシア豊橋」にて日本体育大学愛知県同窓会定例総会・懇親会が盛会に開催されました。本会からは、来賓として石井 勝会長、本多 整名誉顧問、深見和義顧問と筆頭副会長の山岡、本部保護者会より、北信越東海ブロック 荒川喜峰代議員が出席しました。大学からは、松浪健四郎理事長、今村 裕常務理事、アドミ

ッションセンター 忠政明彦副センター長が出席されました。

松浪理事長のご挨拶では、2020年に東京パラリンピックに向け「パラアスリート奨学制度」を大学内に設置するとのお話がありました。本学の学生と付属高校に通う生徒を対象に学費や生活費、大会遠征費、用具費などを支援すること、本年度は18名の奨学生が決まったこと、そして彼らには日本の社会を変える一翼を担うアスリートになってもらうことを期待していると述べられました。来年度開設予定の新たな学部、学科への望みと準備状況などのお話しも



[松浪健四郎理事長](#)

あり、スポーツの総合大学に向けてまっしぐらに突き進んでいると感じました。

また、2014年に包括連携協定を結びました学校法人名城大学常勤理事 武藤正美経営本部長もご来賓として挨拶をされました。

両大学の強みを生かし、お互いの経営資源、教育資源の活用を図るという大きな狙いがあるそうです。その連携をより強固にするため今年度から両大学の職員を交流派遣し、より連携を強固なものにしていきたいとの事でした。



[愛知県同窓会 波多野壽会長](#)



# 第97回 日本体育大学 愛知県保護者会たより

発行日 平成29年8月1日  
発行所 日本体育大学  
愛知県保護者会  
発行者 会長 石井 勝



名城大学 武藤正美本部長

愛知県保護者会からは、代表で会長である石井が挨拶をさせていただきましたので内容をご紹介します。

(以下 石井会長挨拶)

本日は、愛知県同窓会定例総会懇親会にお招き頂きまして誠に有難うございます。愛知県保護者会会長の石井 勝と申します。

このように愛知県同窓会定例総会・懇親会が盛会に開催されたことをお祝い申し上げます。

くわえて、同窓会の皆様におかれましては日頃より保護者会活動に格別なるご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、今年度の新入学生数は女子 10 名、男子 38 名、計 48 名が新たに入学いたしました。これで 2 学年 47 名、3 学年 41 名、4 学年 43 名の合計 179 名の学生数となり前年より 22 名の増加となりました。

入学学科を見てみますと体育学科以外での入学者が約 48% になっており、半数に近い学生が新たに開設されてきた学科に進学されています。スポーツの総合大学を目指す取り組みが数字となって表れて来ているのではないかと感じております。

また今年度より、愛知県同窓会一般企業の名刺交換会に出席させていただき、教員、公務員採用に加え一般企業の就職対策に向けての情報が学生に届くようになればと考えております。卒業後、地元愛知に戻りたいことを希望している学生に力になれるよう保護者会としても活動したいと思っております。

最後になりましたが、日本体育大学愛知県同窓会の益々の発展と展望をご祈念いたしまして、簡単ではございますが私の挨拶とさせていただきます。本日は誠に有難うございました。



愛知県保護者会 石井 勝会長



歓談の様子 (左は河合朝晴特別教授)



歓談の様子



第97回  
日本体育大学  
愛知県保護者会たより

発行日 平成29年8月1日  
発行所 日本体育大学  
愛知県保護者会  
発行者 会長 石井 勝



前列左から、石井会長、松浪理事長、  
後列左から、山岡筆頭副会長、本多名誉顧問



左から、愛知県同窓会 波多野会長、本多名誉顧問、  
ファンクラブ愛知の会 山口副会長



毎年恒例の若手及び有志による「エッサッサ」



愛知県保護者会 久保田竜弥幹事



恒例の前説をする同窓会 井上理事



第97回  
日本体育大学  
愛知県保護者会たより

発行日 平成29年8月1日  
発行所 日本体育大学  
愛知県保護者会  
発行者 会長 石井 勝



日体大校歌及び寮歌斉唱



締めの方歳三唱

最後は恒例の「エッサッサ」が行われました。その後、全員が肩を組み輪になって校歌と寮歌を斉唱し、熱い情熱と喜びが一体となり万歳三唱にて閉会となりました。

### 編集後記

今回が97回目の発行となりました、これも皆様のおかげだと思っております。今後ともよろしく願いいたします。

(会長 石井 勝)

今年度の保護者会たよりは、見て楽しめるように写真を多く取り入れていきたいと思っておりますのでご期待ください。

(顧問 深見和義)